

# WOCHENSPIEGEL

Jens Weigel  
12. September 2023  
von unseren Lesern

## DC Daun Under

### Bilder



*DC Daun Under*

*Foto: Jens Weigel*

Dartclub Daun Under zur neuen Saison in neuer Spielstätte. Zur neuen Saison, die am 02.09.23 begonnen hat, konnte der Verein 3 Mannschaften melden. Es wird in der größten Steel-Dart Liga in Rheinland-Pfalz, der EHM (Eifel-Hunsrück-Mosel), gespielt. Die 1. Mannschaft spielt diese Saison durch Ihren Aufstieg in der Oberliga. Die 2. Mannschaft spielt in der Bezirksklasse (BZ 1) und die 3. Mannschaft in der A 1-Klasse. Der Verein besteht nunmehr aus 21 aktiven Spielern. Die Ligaspiele und das Training finden in unserer neuen Spielstätte in der Lava-Bar Vulkaneifel, Rosenbergstr. 5 in Daun statt. Das Training findet immer freitags ab 19:00 Uhr statt. Interessierte, vielleicht sogar neue Mitspieler, sind jederzeit willkommen, um mit uns ein paar Pfeile zu werfen. Besonderer Dank gilt unseren Hauptsponsoren für diese Saison. Dies sind die Firma Heibges-Bau aus Daun sowie die Firma Hansa/Flex aus Bremen.